

SPECIAL REPORT

www.tender-indonesia.com

Publisher	: PT. Tender Indonesia
Period	: 30-11-2020 - 05-12-2020
Email	: info@tender-indonesia.com
Contact	: WA only (+62 813 1576 9018)

Report : Project Review

Proyek Pabrik Kokas

PROJECT REVIEW kali ini tentang peluang bisnis **Proyek Manufacture** di Proyek Pabrik Kokas.

Perusahaan baja asal Tiongkok, Nanjing Iron & Steel Co Ltd akan membangun pabrik kokas (coke plant) di Morowali, Sulawesi Tengah, senilai US\$ 383,48 juta atau setara Rp 5,42 triliun.

Pembangunan pabrik berkapasitas 2,6 juta ton per tahun tersebut, dilakukan menyusul ketatnya aturan lingkungan di Tiongkok. Sehingga, perusahaan tersebut memilih untuk membangun pabrik baru di luar Tiongkok, yang berlokasi dekat dengan eksportir utama batubara kualitas tinggi untuk bahan kokas, yakni Australia.

Nanjing Iron & Steel mengatakan bahwa anak usahanya, PT Indonesia Morowali Industrial Park, dan TsingHan Holding akan membangun perusahaan patungan (joing venture) yang dinamakan PT KinRui New Energy Technologies Indonesia, untuk membangun pabrik kokas tersebut.

Demikianlah PROJECT REVIEW kali ini.

Proyek Pengeboran Sumur Eksplorasi

PROJECT REVIEW kali ini tentang peluang bisnis **Proyek Oil and Gas** di Proyek Kilang Terintegrasi Petrokimia.

PT Pertamina (Persero) akan mengintegrasikan proyek kilang bahan bakar minyak (BBM) dengan pabrik petrokimia. Hal ini dilakukan agar proyek tetap ekonomis, mengingat margin bisnis pengolahan BBM tergerus akibat jatuhnya harga minyak mentah.

Kondisi tersebut berdampak pada proyek-proyek kilang perseroan, baik proyek perbaikan dan peningkatan kapasitas kilang eksisting (upgrading) maupun pembangunan kilang baru. Namun, sebagai BUMN, Pertamina tetap harus menyediakan BBM di seluruh Indonesia.

Karenanya, pihaknya menyiapkan strategis untuk membuat proyek kilang perseroan tetap menguntungkan. Perseroan, lanjut Daniel, akan mengintegrasikan seluruh proyek kilang dengan pabrik petromikimia. Sehingga, produksi kilang Pertamina tidak lagi dominan BBM.

Demikianlah PROJECT REVIEW kali ini.

Kota Baru Patimban

PROJECT REVIEW kali ini tentang peluang bisnis **Proyek Infrastruktur** di Kota Baru Patimban.

Pemerintah berencana membuka kota baru di sekitar Pelabuhan Patimban. Kota ini akan bisa diisi oleh 1 juta orang.

Nantinya kota baru ini berada di bawah kawasan industri Rebana besutan Pemprov Jawa Barat. Penduduk di kota ini akan diusahakan untuk bisa bekerja di pelabuhan.

Kementerian Perhubungan mengatakan akan ada 200 ribu tenaga kerja yang bisa diserap Pelabuhan Patimban.

Pemerintah akan membuat sebuah sekolah khusus teknik kelautan di Subang dan Jabar dan pelabuhan di kota baru Patimban.

Ide kota baru di Patimban ini merupakan besutan Gubernur Jawa Barat.

Gubernur Jawa Barat ingin membenahi kawasan sekitar pelabuhan menjadi sebuah kota baru, sehingga Patimban bukan cuma pelabuhan namun juga bisa jadi kawasan ekonomi dan tempat tinggal yang nyaman.

Sederet fasilitas publik akan dipersiapkan di sana mulai dari alun-alun konsepnya central park, jalan kayak Sudirman-Thamrin-nya, ada golf, rekreasinya, tempat macam Sydney Opera House. Tapi tetap, jantungnya kota ini di pelabuhan.

Bahkan, untuk mendukung Patimban sebagai kota baru berbasis kemaritiman, sudah menyiapkan kerja sama dengan lembaga pendidikan dari Inggris untuk membuat Politeknik Maritim di Patimban.

Kota baru Patimban sendiri merupakan salah satu kota yang dibesut dalam rencana membentuk kawasan metropolitan Rebana. Ada 13 kota industri lainnya dalam pembentukan kawasan metropolitan Rebana.

Demikianlah PROJECT REVIEW kali ini.

Informasi terlengkap **tender proyek**, daftar pemenang tender, dan **daftar proyek** yang akan datang, dapat dilihat dengan menjadi member.

Cakupannya adalah semua info **Tender Proyek** SKK Migas dan Pertamina, Tambang, Power Plant dan PLN, **Infrastruktur PUPR dan Property**, serta proyek Telekomunikasi, Agro, Manufaktur, Bandara & Pelabuhan, Finansial, Geothermal, Petrochemical, dsb.

Segera mendaftar dan dapatkan manfaatnya di www.tender-indonesia.com